

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OUI À LA LOI POUR L'ÉLECTRICITÉ ET 2X NON AUX INITIATIVES SUR L'ASSURANCE-MALADIE & NOUVEAU TRÉSORIER

Berne, le 13 avril 2024

Le 13 avril, l'assemblée générale des Jeunes Vert'libéraux Suisse a décidé ce qui suit:

- **OUI à la loi pour l'électricité et ainsi à la transition énergétique et à la sécurité de l'approvisionnement énergétique**
- **2 x NON à la politique symbolique dans le domaine de la santé**
- **NON à l'initiative pour l'intégrité corporelle**
- **Élection de David Noser comme trésorier des JVL Suisse**

Oui à la loi pour l'électricité

Lors de leur assemblée générale, les Jeunes Vert'libéraux ont lancé leur campagne pour le oui à la loi pour l'électricité. La transition énergétique est attendue depuis longtemps. Les objectifs de développement de l'hydraulique, du solaire et de l'éolien permettront non seulement de décarboner l'approvisionnement énergétique, mais aussi de garantir la sécurité de l'approvisionnement - même en hiver. Cette votation est donc l'une des plus importantes de cette année.

Un frein aux coûts global met en danger la qualité du système de santé

Les Jeunes Vert'libéraux ont décidé de dire non à l'initiative du Centre pour un frein aux coûts. Certes, il faut s'attaquer à l'augmentation des coûts de la santé, mais introduire un frein global aux dépenses sans avoir défini au préalable où et comment on veut économiser pourrait s'avérer désastreux.

"En recourant aux génériques ou à une planification hospitalière nationale, nous pouvons réduire les coûts sans compromettre la qualité du système de santé. Mais que se passera-t-il si, lors de la mise en œuvre de l'initiative, on économise par exemple sur le personnel ? C'est pourquoi un frein aux coûts global est une erreur",
déclare Gwenaël Richard, coprésident des Jeunes Vert'libéraux à ce sujet.

Non à l'initiative d'allègement des primes

L'objectif de l'initiative d'allègement des primes paraît légitime, car l'accès au système de santé doit être garanti pour toutes et tous. Mais lier les primes au revenu n'est pas une bonne solution, car le revenu d'une personne ne reflète pas une image complète de sa situation financière. Ensuite, les coûts qu'engendrerait l'initiative pour la Confédération seraient très élevés, ce qui aggraverait encore les difficultés financières actuelles. De plus, une part significative des compétences en matière de santé se trouve dans les mains des cantons, qui disposent de plusieurs instruments pour réduire les coûts. C'est pourquoi les Jeunes Vert'libéraux sont d'avis que les réductions de primes doivent rester

prioritairement du ressort des cantons, plutôt que d'être majoritairement financées par la Confédération comme le prévoit l'initiative.

Changement de génération chez les JVL

L'assemblée générale a approuvé pour la dernière fois des comptes des JVL Suisse préparés par le trésorier sortant Dominik Scherrer. Après trois années intenses et fructueuses, Dominik Scherrer quitte le poste de trésorier pour relever de nouveaux défis professionnels. Les Jeunes Vert'libéraux lui souhaitent bonne chance et le remercient pour son précieux travail qui a contribué à la professionnalisation de la direction. Pour lui succéder, l'assemblée générale a élu David Noser.

Le secrétariat général connaît également un changement de génération. Le secrétaire général Silvan Baumann quitte le secrétariat général pour entamer une nouvelle formation. Les Jeunes Vert'libéraux lui souhaitent également bonne chance pour l'avenir. Grâce à sa façon de travailler à la fois précise et fiable, Silvan Baumann a apporté de la stabilité et de la structure à un parti qui a grandi très rapidement. En outre, il a marqué le parti par ses réflexions stratégiques et ses connaissances approfondies de la politique suisse. Les structures et les processus que Silvan Baumann a apportés au parti survivront à son passage au secrétariat général et continueront à faire partie intégrante du succès des Jeunes Vert'libéraux.

"Silvan va nous manquer. Il a mis tout son cœur et sa sueur dans son travail pour les Jeunes Vert'libéraux, dans les bons comme dans les mauvais moments. Silvan est une personne responsable et consciente de ses devoirs. Avec sa pensée à long terme et sa fiabilité, il a conduit notre parti à travers des temps difficiles. Les Jeunes Vert'libéraux lui sont redevables, nous lui souhaitons le meilleur et nous nous réjouissons de pouvoir continuer à l'accueillir en tant que membre lors des assemblées", déclare Maya Tharian, co-présidente des Jeunes Vert'libéraux au sujet de Silvan Baumann.

POUR PLUS D'INFORMATIONS:



Auf Deutsch

Maya Tharian
Co-Präsidentin
maya.tharian@jglp.ch
+41 78 711 25 77



En français et en allemand

Gwenaël Richard
Co-président
gwenael.richard@jpv.ch
+41 79 620 38 66